
Répertoire des régularités orthographiques 

Niveau 2 

  

Le serpent sirote du chocolat au lait. 

 

Un  muet à la fin d’un adjectif masculin peut être retrouvé en passant l’adjectif au féminin. 

Un  muet à la fin d’un nom masculin peut être retrouvé grâce aux mots de la même famille.   

 

Le grand renard a froid. 

  

Un  muet à la fin d’un adjectif masculin peut être retrouvé en passant l’adjectif au féminin. 

Un  muet à la fin d’un nom masculin peut être retrouvé grâce aux mots de la même famille.   

Les noms masculins se terminant par le son                      s’écrivent généralement  - . 

Un singe mange sous l’orage. 

  

Le son                      à la fin d’un mot (quelle que soit sa nature), s’écrit toujours . 

Cela vaut également pour les verbes terminant par …ger. 

 

Le dinosaure rose mesure six mètres. 

 

Le son          entre deux voyelles s’écrit généralement . 

 
 

Le pneu semble furieux ! 

 

Le son           à la fin d’un mot (quelle que soit sa nature) s’écrit généralement . 

Les noms féminins finissant par  prennent un  final, comme dans banlieue ou queue. 

Les adjectifs masculins faisant leur féminin en  s’écrivent toujours , même au 

singulier. 

ar 

je 

z 

eu 


